

韓国 H5N6 鳥インフルエンザ 3千万羽殺処分 鶏卵価 3割上昇

自由時報 news.ltn.com.tw 2017-01-03 14:41

〔即時新聞/ 総合報道〕 南韓では昨年末の **H5N6** 鳥インフルエンザのアウトブレイクで、災害規模、経済損失が歴史的な記録となった。 国外メディアによれば、韓国政府は、継続して大規模に感染した鳥類を殺処分しており、これまでで少なくとも **3** 千万羽以上が殺処分され、南韓国内のタマゴの価格も影響を受けて三割高となっていると指摘されている。

海外の総合メディアは、南韓農林畜産食品部が本日発表したデータでは、インフルエンザがアウトブレイクしてからこれまでに少なくとも **3033** 万羽の鳥インフルエンザ感染鳥類（全国総数の約 **5** 分の **1** にあたる）を殺処分しているがその中ではニワトリが **2600** 万羽と最多だとしている。 昨年 **12** 月 **31** 日時点までに、ネコが **H5N6** 型ウィルスに感染したという事例が出ている。

近来、南韓国内のタマゴの価格もまた影響を受けており、**32.1%**高騰おり、南韓農林畜産食品部は、今回のインフルエンザの防疫レベルを最高レベルに引き上げようとしている。 このほか、昨年 **12** 月中旬時点では、毎日 **10** 件前後の事例が通報されていたが、最近では **2** 件以内となっており、流行は徐々に制御されつつある。

<http://news.ltn.com.tw/news/world/breakingnews/1935829>

..... 以下は中国語原文

南韓禽流感已撲殺逾 3 千萬家禽 蛋價飆 3 成

自由時報 news.ltn.com.tw 2017-01-03 14:41

〔即時新聞／綜合報導〕 南韓於去年底爆發 H5N6 禽流感疫情，受災規模和經濟損失創下歷史紀錄。據外媒報導指出，南韓政府近來仍繼續大舉撲殺遭感染的禽類，目前至少已撲殺超過 3 千萬隻，南韓國內蛋價也因疫情影響飆漲了三成。

綜合外媒報導，南韓農林畜産食品部今天公布的資料指出，從疫情爆發至今，南韓當局已撲殺至少 3033 萬隻感染禽流感的禽類（約全國總數 5 分之 1），其中以雞的數量最多，有 2 千 6 百萬隻。甚至在去年 12 月 31 日確診有貓隻感染 H5N6 型病毒的案例。

近來南韓國內蛋價也因疫情影響而飆升了 32.1% 南韓農林畜産食品部更將這波疫情提升到防疫最高等級。另外，截至去年 12 月中旬，南韓每一天有 10 件左右的病例通報，但最近已減少至 2 次以內，顯見疫情已經逐漸被控制。